

WARTA

Tim Wasev Mabasad: Poskotis TMMMD 115 Kodim Jepara Bagus

Agung widodo - JEPARA.WARTA.CO.ID

Oct 22, 2022 - 11:27



Tim Wasev Mabas TNI AD Berserta Rombongan Tiba di Poskotis Sekitar Pukul 09.00 WIB, Didampingi Dansatgas TMMMD 115 Kodim Jepara Langsung Menuju Poskotis, di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

JEPARA- Momen kunjungan Tim Wasev Mabas TNI AD di lokasi pelaksanaan

TMMD Reguler 115 yang digelar Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, tidak hanya meninjau kegiatan fisik pengecoran jalan dan rehab RTLH.

Untuk diketahui, sebelum meninjau sasaran kegiatan, rombongan lebih dulu singgah di Poskotis TMMD 115 Kodim Jepara tersebut di Desa Ujungwatu.

Rombongan tiba di Poskotis sekitar pukul 09.00 WIB, didampingi Dansatgas TMMD 115 Kodim Jepara langsung menuju Poskotis.



Rombongan tidak sempat duduk di kursi yang sejak awal disiapkan. Kolonel Inf Jaelan langsung melihat kelengkapan Posko.

"Ini Poskotis TMMD Kodim Jepara? Bagus ya. Posko TMMD Kodim Jepara, paling bagus. Ya bagus," ujar Kolonel Inf Jaelan.

Ya, seperti diketahui, Posko TMMD Kodim Jepara dilengkapi berbagai fasilitas pendukung. Diantaranya, Media Center. Media Center Satgas TMMD merupakan ruangan yang khususna ditempati awak Media yang meliput kegiatan TMMD di Ujungwatu tersebut.

Wadansatgas TMMD 115 tahun 2022 Kodim Jepara Magor Arm Safarudin W menjelaskan ruangan Media Center TMMD ini terbuka selebar-lebarnya bagi awak Media yang datang untuk meliput kegiatan TMMD.

"Silakan saja teman-teman wartawan memanfaatkan ruangan Media Center TMMD yang kita siapkan," kata Wadansatgas yang juga Kasdim 0719/Jepara.

Fasilitas lain yang tersedia di Posko yakni kelengkapan kesehatan. Posko kesehatan ini tersedia sejak pembukaan TMMD hingga TMMD ini ditutup nanti.

Proferti lain yang tersedia Poskotis mendukung pelaksanaan TMMD yakni papan struktur Satgas TMMD, peta wilayah Jepara, papan informasi kegiatan fisik dan nonfisik dan lain-lain.

Redaktur : JIS Widodo

Kontributor : JIS Agung